
VERBALE Nr. 27 dell'11.08.2016

L’anno duemilasedici addì undici del mese di Agosto alle ore 10,00,  in Nicosia nella sala
dell'Ufficio  Tecnico,  si  è  riunita  in  prima  convocazione  la  1^  Commissione  Consiliare
permanente per discutere sugli argomenti posti all'O.d.G..
Sono presenti i consiglieri sigg.ri:
Scinardi Dario: Presidente;
Consentino Annarita: Vice Presidente.
I Componenti la commissione:
La Giglia Francesco;
Vega Salvatore;
Giacobbe Filippo;
Partecipa:
Catalano Aurora, delegata dal capogruppo ed il geom. Campione.
Si tratta il punto all’O.d.G  
“Regolamento comunale sui Rifiuti.”
Si continua a trattare il Regolamento  dall'art. 29 in avanti (servizio raccolta di rifiuti urbani
pericolosi).  La  Commissione  prima del  comma 1  aggiungere  “previa  convenzione  con
azienda specializzata”.
Si pone alla trattazione l'art. 30 si vota come proposto
Si pone alla trattazione l'art. 31 si vota come proposto
Si pone alla trattazione dell'art. 32 al comma 4 si aggiunge “secondo quanto previsto dalla
convenzione”.
Si pone alla trattazione l'art. 33 al comma 7 si aggiunge “e secondo la convenzione”.
Si pone alla trattazione dell'art. 34 al comma 1 dopo la parola “spazzamento” si aggiunge “e
secondo la convenzione”.
Si pone alla trattazione dell'art. 35 si vota così come proposto.
Si pone alla trattazione dell'art. 37 si vota così come proposto.
Si  pone alla  trattazione dell'art.  38 al  comma 2 dopo la parola “pubbliche” si  aggiunge
“devono ottemperare alla pulizia del luogo e”.
Si  pone alla  trattazione dell'art.  39 al  comma 3 dopo la parola “pubbliche” si  aggiunge
“devono ottemperare alla pulizia del luogo e”.
Si pone alla trattazione dell'art. 40 si vota così com'è proposto. 
Si pone alla trattazione dell'art. 41 la commissione al comma 2 si aggiunge “secondo le
modalità previste dalla convenzione”.
Il componente Giacobbe propone che agli utenti che effettuano la raccolta differenziata e
quelle dell'umido venga previsto con uno sconto sulla tariffa.
Il geom. Campione, chiarisce che per tali riduzione del costo va prevista una specifica voce
nella regolamentazione TARI.
Si passa alla trattazione dell'art. 42 resta come proposto.
Si passa alla trattazione dell'art. 43 resta come proposto.
Si passa alla trattazione dell'art. 44 resta come proposto.
Si passa alla trattazione dell'art. 45 resta come proposto.
Si passa alla trattazione dell'art. 46 resta come proposto.
Si  passa  alla  trattazione  dell'art.  47  resta  come proposto,  anzi  il  componente  Giacobbe
propone che al comma 2 dopo la parola “servizio” si aggiunge “il Comune attraverso il
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responsabile del servizio deve ottemperare al contratto sul rispetto di tale carta” si
rimanda alle sanzioni previste dalla convenzione contrattuale.
Si pone alla valutazione dell'art. 49 e si vota così come proposto.
Sull'art.  50 il componente Giacobbe chiede l'intervento del dirigente del IV settore nella
persona della dott.ssa Leanza atteso che è assolutamente necessario chiarire in quanto sede
le modalità d'intervento della nostra Polizia Municipale.
Per  il  Presidente  ed il  Vice  Presidente  dicono che il  dirigente  può intervenire  anche in
consiglio comunale. 
Si passa alla trattazione degli art. 51- 52 – 53 – 54 – 55 – 56 – 57 che si approvano così
come proposti.
Il componente Giacobbe dichiara di nominare se stesso quale relatore cons. di Minoranza la
complessità del Regolamento trattato. 
La commissione vota
La Commissione vota favorevolmente ad unanimità i singoli articoli trattati.
Del che il presente 

         Il Presidente della Commissione                        
             F.to  Scinardi Dario                                              
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